
О здоровье, правильном и вкусном питании! о здоровье!!!!удем

Здравствуйте уважаемые Сограждане ! Обращается к Вам инвалид 1 группы, но
ходячий, Лепёхин И.Н. с просьбой. Будьте так любезны, опубликуйте ниже написанную
статью! Пожалуйста!!!!

С уважением, Лепёхин Игорь Николаевич

   

                                      «ДАВНО ЗАБЫТЫЙ ВКУС.»

«Что бы сегодня приготовить к столу? На обед – на  второе! - задумалась Людмила
Николаевна. – Что-нибудь мясное разумеется. Но что! Говядина? Пресно! Свинина?
Жирно! Курятина? Надоела!!» «А почему бы не крольчатину?» «Как там в интермедии –
Это ж диетическое, высококалорийное мясо!» « Только где же его взять? В магазинах
практически не бывает, да и бегать, искать надо, а вдруг зря! На рынке?» «Что бы мне
ни говорили, но это опасно!» «Клуба кролиководов» в Новосибирске нет, х
специализированной фермы тоже!!!» 

Да Дамы и Господа, при казалось бы полном изобилии прилавков магазинов,
крольчатина отсутствует. На громадную область всего одна маленькая кроличья ферма
в центре области. И это правильно, что не большая потому, что кролики весьма
восприимчивы к разного рода заболеваниям и держать их в большом количестве крайне
не выгодно. Частники не в счёт, их очень мало и они не в состоянии обеспечить такой
огромный город как Новосибирск,  в полном объёме. Нет Клуба любителей
кролиководства. А ведь во всех населённых пунктах области можно было бы на частных
подворьях разводить это довольно неприхотливое животных! Почему ? Да потому, как
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говорилось выше,  стоит заболеть одному животному, как болезнь распространяется не
всё стадо! Другая причина, нет возможности учиться правильно разводить кроликов! И
это при наличии в городе двух больших научных и учебных заведений, 
Агроуниверситета и СО Российской Академии Сельскохозяйственных Наук! Причём в
СО РАСХН имеются, и Институт Ветеринарии, где есть небольшое стадо подопытных
животных, и СибНИПТИЖ, готовый предоставить площади, как для кроличьего стада,
так и помещение для Обучающего Центра, так и пригласить опытных, учёных
специалистов. Ведь развитие кролиководства позволило бы частично решить ряд
проблем.

1.Занятость населения производством продукции кролиководства.

2.Привлечение ветеринарных служб.

3.Появление высококачественных мясных продуктов в детских учреждениях различного
профиля.

4.Появилась бы возможность у населения разнообразить своё меню ценнейшим
высококалорийным мясом.

5.Появление дополнительных рабочих мест по производству меховых изделий для 
малоимущих детей и взрослых – таких в нашей стране большинство.

6.Производство меховых изделий для армии, флота и мест лишения свободы некоторых
категорий граждан.
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7.При полном контроле НИИ различного профиля возможно производство

некоторых диагностических и  лечебных препаратов. Как для людей, так и животных.

Почему бы правительству нашей области не задуматься над этим вопросом? Ведь, как
всегда, нет средств,  для чего то (пусть хорошо забытого старого) нового, но нужного!
Контактный телефон 348-56-77, Игоря Николаевича Лепёхина.

С уважением, 
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